

LA LETTRE D'INFO



EDITO

L'automne a confirmé la belle dynamique engagée depuis le début de l'année !

Le programme SAFE a franchi une étape décisive avec la fin de la phase d'embarquement en septembre : les associations sont désormais pleinement impliquées dans la démarche.

Notre présence sur le terrain s'est intensifiée avec de nombreux forums à Saint-Nazaire, Rezé, Vertou, Châteaubriant ou encore La Roche-sur-Yon, autant d'occasions d'échanger et de faire connaître nos actions.

Autre fait marquant : le succès de l'appel à projets du **Fonds de Dotation Vendée Solidaire**, qui confirme l'importance de ce nouveau levier pour soutenir les associations localement.

Enfin, nous avons décidé de déployer **Axonaut**, un outil de gestion complet qui va transformer notre manière de piloter l'activité et d'accompagner les structures.

Une étape supplémentaire vers un accompagnement toujours plus efficace, collectif et ancré dans les territoires !

SAFE : une nouvelle phase s'ouvre

Le programme SAFE, pilote d'un mécénat collectif associant l'expertise d'ASE et l'appui financier du Fonds Oui Care, a franchi un cap majeur.

Nous entrons désormais dans une phase de déploiement, centrée sur la mutualisation et le recentrage des activités autour de la mission de chaque association.

L'objectif : accompagner non plus seulement chaque structure individuellement, mais l'ensemble d'un écosystème associatif, à l'échelle d'un territoire.

Concrètement, cela se traduit par des projets très opérationnels :

gestion documentaire commune, création d'un organisme de formation partagé outils numériques mutualisés, digitalisation et même introduction de l'intelligence artificielle dans certaines structures.

SAFE prend aujourd'hui toute sa dimension : travailler ensemble, partager les compétences et renforcer l'efficacité collective.



Fonds de Dotation Vendée Solidaire une dynamique collective

Le Fonds de Dotation Vendée Solidaire illustre pleinement notre vision d'un mécénat collectif ancré dans les territoires. L'appel à projets lancé cette année a rencontré un fort écho, avec 113 candidatures reçues. Après un processus de sélection rigoureux, 11 associations ont été retenues.

La remise des prix, organisée le 10 octobre, a réuni élus, sénateurs, représentants du MEDEF et acteurs institutionnels, marquant une étape clé pour l'écosystème associatif vendéen.

Parmi les lauréats, deux associations accompagnées par ASE dans le cadre de SAFE – le CIDFF Vendée et Solidarité Femmes Vendée – ont reçu un soutien financier.

Une belle illustration de notre ambition commune : associer mécénat financier et accompagnement de compétences pour renforcer durablement l'action associative.



Présents sur les territoires

Ce trimestre a aussi été marqué par une forte présence sur le terrain. Nous avons participé à plusieurs forums et événements locaux, notamment à Vertou, Châteaubriant et La Roche-sur-Yon et développons des projets au Mans.

Ces rencontres sont essentielles pour échanger directement avec les associations, mieux comprendre leurs besoins et leur présenter nos solutions d'accompagnement. Elles traduisent aussi une volonté claire : agir au plus près des acteurs locaux, là où les projets prennent vie.



Axonaut un nouvel outil pour mieux accompagner

Découvert lors d'une rencontre avec une association à Angers, Axonaut est un outil simple et complet, pensé pour les petites associations, TPE et PME. Nous l'avons testé, adopté en moins de deux semaines, et continuons d'y intégrer de nouveaux processus.

Son utilisation ne sert pas seulement à améliorer notre organisation : elle est aussi un levier d'apprentissage pour mieux conseiller les associations dans la structuration de leurs activités. Axonaut couvre tous les processus internes et sera désormais recommandé dans nos accompagnements, en complément de nos partenariats pour la paie ou les achats.

Nouveau Service ASE mis en place : Un espace dédié permet déjà aux associations de poser leurs questions techniques, juridiques, financières ou de gouvernance à nos bénévoles

Partenariat AG2R LA MONDIALE : bien vieillir et soutenir les aidants

Notre partenariat avec AG2R LA MONDIALE se poursuit avec une dynamique toujours aussi forte autour des thématiques du bien vieillir et du soutien aux aidants familiaux. Ensemble, nous accompagnons des initiatives concrètes qui améliorent la vie quotidienne sur les territoires.

Dans le cadre de l'appel à projets lancé par AG2R et le Gérontopôle, trois associations ont été lauréates dont deux sont accompagnées par ASE. La première, basée à Saint-Nazaire, mène un travail remarquable pour soutenir les aidants familiaux en complétant le soutien traditionnel par une infirmière avec savoir-faire psychologique. La seconde, située au Mans, a développé un logiciel innovant facilitant la mise en relation des aidants sur le territoire, renforçant ainsi les solidarités locales.

Ces réussites témoignent de la pertinence de notre partenariat : allier expertise, accompagnement et innovation pour répondre à des besoins sociaux majeurs, au plus près des réalités vécues par les familles et les personnes âgées.



Cap sur le dernier trimestre

Ce troisième trimestre confirme que notre modèle est désormais bien en place. Action Solidarité Expertise n'intervient plus seulement ponctuellement : nous agissons désormais en profondeur et sur la durée, aux côtés des associations, sur des sujets toujours plus stratégiques.

Avec des projets structurants comme SAFE, le Fonds de Dotation Vendée Solidaire ou l'intégration d'Axonaut, notre action se consolide et s'élargit.

Le dernier trimestre de l'année sera placé sous le signe de la continuité, de l'impact et de la coopération, avec une ambition intacte : renforcer le tissu associatif local et contribuer, à notre échelle, à son développement durable.



Envie d'aller plus loin ?

Vous représentez une association, une entreprise ou un acteur institutionnel et souhaitez en savoir plus sur nos actions ?

👉 Contactez-nous pour échanger sur vos projets ou pour rejoindre notre réseau d'acteurs engagés. Ensemble, faisons grandir l'impact associatif sur nos territoires.

